



Ensenada 30 de Mayo de 2024

*Compañero Presidente de la República Bolivariana de Venezuela*

**Nicolás Maduro**

Por medio de la presente queremos expresar nuestra preocupación sobre las construcciones de los buques producteros: "Eva Perón" (C79) y "Juana Azurduy" (C80) que se encuentran el primero en el muelle de alistamiento y el segundo en la grada número 1 del Astillero Rio Santiago.

Desde el inicio de los contratos las y los trabajadores hemos sido protagonistas, no solo en la ejecución de sus trabajos, sino también evitando con medidas de lucha que durante el gobierno de la derecha Macrista los buques sean judicializados en perjuicio de la hermana república bolivariana de Venezuela.

Con la asunción del gobierno del frente de todos fuimos los trabajadores con su representación gremial los que planteamos la necesidad de la continuidad de los contratos para terminar la C79 y continuar la C80.

Así fue que ante el bloqueo que sufre Venezuela y la imposibilidad de ingresar divisas se gestionó ante el gobierno de la Provincia de Buenos Aires los fondos necesarios para concluir los trabajos del buque Eva Perón dejándolo en condiciones de navegar.

Las consecuencias del bloqueo impiden que se emitan los certificados y el resultado es que desde principios del 2021 las dos construcciones se encuentran sin ningún avance.

Nos preocupa la situación ya que el Astillero para su continuidad laboral tiene la necesidad de disponer de su estructura productiva que en la actualidad están ocupadas por dos construcciones una que ha sido concluida y la otra paralizada. Con lo cual coloca a ambas construcciones en una situación de deterioro que puede ser irreversible.

La realidad del país ha tenido un cambio abrupto con la llegada al gobierno de la ultraderecha que rápidamente se alinea con EEUU e Israel y como gesto de sumisión ya confisco un avión que estaba judicializado y que fue propiedad de Venezuela.

El Astillero Rio Santiago es un Bastión de soberanía nacional que se mantiene abierto y produciendo por la lucha de las y los trabajadores, la experiencia histórica es que cuando arriban gobiernos de derecha neoliberal los ataques no tardan en llegar y seguramente esta no será la excepción.

Por medio de la presente quedamos a disposición con el objetivo de buscarle una salida a la situación que sea en términos los más favorables posibles para ambas partes.

Sin más aprovechamos la ocasión para mandarles saludos fraternos

  
Lorena Benaglia  
Sec. Gral. Adjunta  
ATE ENSENADA



  
Francisco Banegas  
Secretario General  
ATE - Ensenada